



ADIEU ACHILLE

Il y a, dans la vie de tous les jours, des tâches que l'on n'aime pas accomplir et celle qui m'échoie aujourd'hui en fait partie. Comment vous parler d'un homme dont j'étais si proche ? Comment relater en quelques lignes tant d'années passées au service du sport en général et plus particulièrement aux boules et au basket ? Comment démontrer à toute sa famille combien elle a compté pour lui, dans le réconfort et la compréhension ? Tant de questions qui seront, pour une fois, difficiles de résoudre.

Pourtant, il faut bien se rendre à l'évidence et la vie est ainsi faite avec ses hauts et ses bas, avec ses espoirs et ses désespoirs, avec ses primes et ses déprimés et dans le pire des cas, enlevant souvent à l'affection de siens, des êtres chers.

Achille Franchitti était un sportif émérite qui a presque touché à tout. Il aimait, de temps à autre, faire sa partie de lyonnaise, mais il demeurait toujours le fervent défenseur de notre discipline. Une discipline qui lui fera gravir un à un, les échelons pour parvenir au sommet départemental voire régional. Il partageait cette passion avec le basket et il ne manquait pas l'occasion de s'occuper des jeunes. Des jeunes, qui aujourd'hui, ont dû refermer les paniers et ranger les ballons dans les placards. Achille était comme un père pour eux et ils doivent se sentir bien tristes pour ne pas dire orphelins.

Achille était un homme de conviction parfois autoritaire mais comment ne pas l'être lorsque l'on occupe la fonction suprême. Il a toujours été écouté car il était souvent à l'écoute des autres et c'était normal, cela faisait partie de sa personnalité. Il a été de ceux qui ont fait beaucoup pour que vive la pétanque dans notre département et je suis sûr que dans toutes les sociétés, on se souviendra de l'héritage qu'il a laissé.

Il était un président de rassemblement et il avait commencé à exercer ses fonctions à la création du club de Trévoux, une ville dont il était devenu, au fil des ans, une figure emblématique. Le 27 mai 1995, la société soufflait sa trentième bougie et Achille a choisi cette année là pour quitter le monde des vivants, laissant tous ceux qui l'aimaient dans la plus grande tristesse. Achille était à l'origine de la reconstruction du comité de l'Ain. Il occupait la place de vice président puis il allait pendant huit ans en tenir les rênes. Il devenait également vice président de la ligue Rhône-Alpes. Il siégeait encore au sein de la commission de discipline de cette même ligue ne voulant pas tout arrêter d'un seul coup. Pour couronner son œuvre, le Ministère de la Jeunesse et des Sports venait de lui attribuer la médaille d'argent et c'était une juste récompense à tous ses efforts.

Achille, au seuil de cette année 1996, après plus de quatre semaines de coma, tu as quitté ce monde merveilleux parfois trop cruel, mais tu peux partir en paix, car le travail que tu as accompli restera longtemps gravé dans les mémoires d'un grand nombre de licenciés qui, par ailleurs, étaient venus nombreux pour t'accompagner à ta dernière demeure.

Notre revue s'associe à la peine de tous ses proches et présente à son épouse Jacqueline et à toute sa famille ses plus vives condoléances.

Henri Pierre ZITO

LES RÉACTIONS

Michel Reymond maire de Trévoux :

"C'était un monsieur avec un grand M. La jeunesse et le sport ont été les fils conducteurs de sa vie."

Alain Nicollier membre de la F.F.P.J.P. :

"Il était l'ami de tout le monde car il inspirait confiance. C'était un homme remarquable et convivial."

Jacques Suau président de la ligue Rhône-Alpes :

"C'est un grand ami de la pétanque qui vient de nous quitter. Il était calme, serein et travailleur."

Gilbert Guignard président délégué de la ligue Rhône-Alpes :

"C'était un homme incontournable plein de conseils et un ami sincère de 35 ans à qui je pouvais me confier sans faille".

Bernard Grange président du comité de l'Ain :

"C'était l'ami et le complice de beaucoup d'entre nous. Je remercie sa famille de nous avoir permis de croiser sa route".

François Lioneton président du club de Trévoux :

"Il était ami de tous et il sera toujours un exemple pour la vie associative".

L'un des deux prêtres qui célébraient la messe :

"L'amitié et l'amour étaient toute sa vie".



Sa dernière sortie en décembre lors de l'AG de son club.



Un grand dirigeant s'en est allé. La pétanque dans l'Ain est en deuil.



Achille aux côtés de Gilbert Guignard et du maire de Trévoux Michel Reymond. C'était une image habituelle du National de Trévoux en août.